



Lernen ~~und~~ <sup>am Meer</sup> ~~Mein~~

## Umweltwoche an der DS Hurghada

Im Zuge unseres Projektes „no plastic“ - nein zu Einwegplastik, fanden in der zweiten Dezemberwoche 2018 mehrer Schulungseinheiten mit Referenten der Umweltorganisation HEPKA im Kulturzentrum CC Red Sea statt. Die DS Hurghada lud dazu mehrere Partnerschulen ein, wie zum Beispiel die St. Joseph School, die französische Schule Hurghada und die Sunrise International School.

Die Schüler lernten so von einem Experten den verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen und konnten sich durch eindrucksvolle Präsentationen einen Eindruck der derzeitigen Situation am Roten Meer und die Folgen des Plastikmülls für die Meeresbewohner verschaffen.

